

PRINT

Professions, institu

VOYAGES AU COURS DE LA NUIT : QUI SONT LES FRANÇAIS LES PLUS CONCERNÉS

Yoann DEMOLI : Voyages au cours de la nuit : qui sont les Français les plus concernés ?

Depuis les années 1980, les mobilités, notamment nocturnes, ont connu des bouleversements sociaux d'ampleur : l'essor du travail de nuit, la féminisation et la diffusion de la conduite automobile mais aussi la désynchronisation des emplois du temps en lien avec la multiactivité au sein des couples.

Découvrez la suite [ici](#)

